

GRAND CONSEIL			
Expédié le:		Session GC:	23-24.03.2023
Président	X	Députés (100)	
Commissaire GC	X	Bureau	X
Secrétaire		Chefs de groupe	X
Commission			
Objet	P 2151-A (pt. 227)		
Copie à:			

À l'attention de
M. Jean-Luc Forni
Président du Grand Conseil
de la République et Canton de Genève

Genève, le 20 mars 2023

Concerne : Pétition « Pour la sécurité sur le chemin d'école à Sécheron »

Cher Monsieur le Président du Grand Conseil,
Mesdames, Messieurs les député-es,

Avec cette lettre, nous vous demandons de bien vouloir accepter la demande émise par les 1070 signataires de la pétition « pour la sécurité sur le chemin de l'école à Sécheron » (P02151A). Cette pétition émane d'habitantes et habitants du quartier de Sécheron, de parents, de grands-parents et de différentes personnes travaillant avec des enfants dans le quartier.

Tous les jours, nous sommes confrontés à un **trafic insoutenable** dans nos rues, où l'on trouve l'école primaire et le Cycle d'Orientation de Sécheron, un EMS, plusieurs crèches, etc. Ce trafic crée un danger bien réel pour les enfants. Pour preuve, deux accidents ont déjà eu lieu en 2022. Nous ne voulons pas attendre un nouveau drame pour agir.

C'est pourquoi **notre pétition demande la piétonnisation d'un tronçon de l'avenue Blanc et la modération du trafic** sur certaines rues avoisinantes.

Aujourd'hui, de nombreux parents n'osent pas laisser leurs enfants traverser la rue tout seuls, même lorsqu'ils vivent à seulement 20 mètres de l'école. Les enfants n'ont pas d'a priori envers le trafic motorisé, **mais leur vécu quotidien crée une réelle insécurité chez eux**. En effet, tous les jours, des voitures ne tiennent pas compte du passage piéton, accélèrent au-delà de la vitesse autorisée et ne respectent pas la priorité des enfants. **Nous ne pouvons plus accepter cette situation**. Notre quartier est certes urbain, mais c'est l'humain et la vie qui devraient être prioritaires et **non le trafic de transit**, qui n'a rien à faire dans ces petites rues.

Avec le rapport sorti de commission, une majorité se dessine pour refuser notre pétition. **Nous vous demandons, par la présente, de ne pas suivre ce préavis et de renvoyer notre pétition au Conseil d'Etat**. Nous avons déposé le même texte auprès du Conseil municipal de la Ville de Genève, qui est en train de le traiter. Or, ce sont les services cantonaux qui ont le dernier mot en matière de trafic.

Nous vous remercions d'avance d'écouter nos préoccupations, de prendre la mesure de la réalité des habitants du quartier de Sécheron et d'**agir pour la sécurité, l'autonomie et le bien-être de nos enfants**.

Pour les habitants et familles d'élèves de l'école de Sécheron, amis et commerçants du quartier,

Tamara Faundez et Mathilde Brenner